



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Abril 2015. Número 2.667 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA PCERA UN EJEMPLO DE MILITANCIA Y DE LIBERTAD



En esta feria de abril, **La PCera** es un ejemplo de compromiso de la militancia por su trabajo altruista y desinteresado en las tareas de montaje, cocina o en la barra, así como con la libertad, en todos los sentidos.

“Lo importante es la compañía... Ve con quien tú quieras” dice el lema de la campaña en la proclamación de la PCera como caseta libre de LGTBfobia.

Todos y todas son allí bienvenidos. En estos días en los que todo parece que se hace por intereses y no por ideales y todo se filtra bajo prismas de intolerancia, la PCera se convierte en una isla de aire fresco a donde se puede acudir en la certeza de compartir un ambiente de libertad y de valores.

Hemos tomado prestadas las imágenes de nuestro buen amigo el fotógrafo profesional **@svqtovarich** que reflejan varios momentos de ayer, **Día del Militante y el simpatizante** en las que aparecen las tres primeras personas de nuestra candidatura, **María Jesús Reina** número tres, **Eva Oliva** número dos y **Daniel González Rojas** candidato a la alcaldía de Sevilla que dirigió unas palabras. Este año la caseta cuenta con un HT para Twitter: **#PCera2015** en el que se recogen ya momentos y fotos del devenir de esta feria. Te esperamos en la calle Pascual Márquez 9-11. Ven a la PCera y comparte compromiso y libertad.